

Petróleos Mexicanos no se corregirá en un año: Hacienda

Elizabeth Albarrán
EL ECONOMISTA

“PETRÓLEOS MEXICANOS (Pemex) no se corregirá en un año”, afirmó Alejandro Gaytán González, titular de la Unidad de Planeación Económica de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público en conferencia de prensa.

Ante las reducciones de calificación que hizo Fitch Ratings a la petrolera, comentó que ya estaba considerado por los mercados, pues desde el año pasado la empresa productiva del Estado enfrentaba una complicada situación financiera. Recordó que la intención del nuevo gobierno es lograr un cambio estructural en Pemex; para ello, en el Presupuesto de Egresos de la Federación del 2019 se le aprobó una capitalización por 25,000 millones de pesos.

Además se aplicarán medidas de apoyo en las que se le inyectarán recursos que representarán un costo fiscal de 66,000 millones de pesos en seis años. “Esta medida tendrá un costo fiscal de 11,000 millones de pesos adicionales cada año. Dicha medida es factible desde el punto de vista fiscal, además empieza a corregir un problema tributario de Pemex”.

Francisco Arias Vázquez, titular de Política de Ingresos Tributarios, expuso que estos apoyos a Pemex van orientados a aliviar la carga fiscal que es bastante alta.

Victoria Rodríguez Ceja, subsecretaria de Egresos de Hacienda, comentó que, para este 2019, Pemex tendrá 18% más en presupuesto respecto del 2018.

Gaytán González aseguró que de cualquier forma siguen revisando cuál es la mejor estrategia para solucionar el problema de Pemex.

Pemex tendrá este año 18% más en presupuesto respecto de lo que se le aprobó en el 2018.